



Nota de prensa

Barcelona, 28 de juny de 2016

Andreu Mas-Colell asume la presidencia del Barcelona Institute of Science and Technology (BIST)

- El presidente saliente, Rolf Tarrach , seguirá en el patronato
- El BIST acuerda con la Diputación de Barcelona que se instalará en el recinto de la Escuela Industrial

Barcelona, 28 de junio de 2016 – El patronato del Barcelona Institute of Science and Technology (BIST), iniciativa científica conjunta interdisciplinaria de seis de los principales centros de investigación catalanes, ha acordado hoy nombrar presidente del patronato Andreu Mas-Colell, catedrático de Economía de la Universidad Pompeu Fabra, un cargo que es de dedicación gratuita. El presidente saliente, Rolf Tarrach, deja el cargo después de haber liderado el primer año de impulso de la institución, mientras que se mantiene de vicepresidente Jaume Giró, director general de la Fundación Bancaria "la Caixa". Del mismo modo, hoy se ha anunciado el acuerdo con la Diputación de Barcelona para ubicar el BIST en el recinto de la Escuela Industrial, dentro de la apuesta de la Diputación para hacer de este espacio un clúster de investigación.

Ambición de referencia en la investigación internacional

El Barcelona Institute of Science and Technology quiere multiplicar el alto impacto científico de frontera de los seis centros que lo componen y su proyección internacional promoviendo, además, acciones de investigación interdisciplinaria. Según el nuevo presidente, Andreu Mas-Colell, "el BIST reúne una comunidad científica de primer orden, y tiene un enorme potencial que refuerza las otras iniciativas científicas existentes. Además, se encuentra en un entorno inmejorable para atraer y formar científicos de todo el mundo".

El presidente saliente, Rolf Tarrach, ha añadido que *"The Barcelona Institute of Science and Technology debe seguir contribuyendo a hacer de la investigación catalana una de las más competitivas a nivel internacional. El liderazgo de Andreu Mas-Colell, sumado a la directora del BIST, Montserrat Vendrell, a su equipo y a los seis directores de los centros, darán un nuevo empuje para la consolidación e impulso de la institución".*

La Escuela Industrial, un hub de investigación y conocimiento

El acuerdo con la Diputación de Barcelona para que las instalaciones del BIST se ubiquen en el edificio histórico de la Escuela Industrial contribuye a la ambición de futuro de esta institución científica, que enlaza con la voluntad de la Diputación de Barcelona y de la Generalidad de Cataluña de transformar el edificio de la calle Compte d' Urgell en un polo de investigación de frontera tras el traslado de la Escuela de Ingenieros de Barcelona al nuevo campus Besòs-Diagonal de la UPC. Así, el BIST se sumará a un área donde ya están el Hospital Clínico y el IDIBAPS, entre otras instituciones vinculadas a la investigación.



Nota de prensa

Barcelona, 28 de juny de 2016

La presidenta de la Diputació, Mercè Conesa, ha remarcat que la llegada del BIST en la Escola Industrial "es un eslabón más en la cadena de servicio al progreso técnico y científico que históricamente ha caracterizado este recinto", así como también representa " un nuevo impulso y un redimensionamiento de la Escuela Industrial para asumir los retos del siglo 21".

Por su parte, el secretario de Universidades e Investigación de la Generalitat, Arcadi Navarro, ha recordado la vinculación del histórico espacio con "la promoción industrial, tecnológica y científica de Cataluña con una perspectiva internacional". Un recinto, la Escola Industrial, y un instituto, el BIST, que "son exponentes de la apuesta de nuestro país para continuar avanzando en la sociedad del conocimiento".

En cabeza de los ránquines europeos

Desde el inicio de su actividad, en el último trimestre de 2015, *The Barcelona Institute of Science and Technology* se ha posicionado como la quinta institución europea de investigación (excluyendo Centros Universitarios) en número de ayudas de excelencia del Consejo Europeo de Investigación (ERC, según sus siglas en inglés). Los seis centros integrantes han recibido 61 desde el inicio del programa, más de un 1% del total europeo.

Con referencia al índice de las publicaciones, los centros que integran el BIST han publicado un total de 280 artículos durante el año 2016 (desde el 1 de enero al 15 de junio). De estos, más del 91% de los artículos se han publicado en las revistas más relevantes de sus respectivas categorías temáticas.

Para más información:

Patricia Anguera / panguera@bist.eu / 607 880 968

The Barcelona Institute of Science and Technology - www.bist.eu

El BIST fue constituido en la primavera de 2015 para seis centros de investigación que ya llevaban una trayectoria de trabajo conjunto: el Centro de Regulación Genómica (CRG) ; el Instituto de Ciencias Fotónicas (ICFO) ; el Instituto Catalán de Investigación Química (ICIQ) ; el Instituto Catalán de Nanociencia y Nanotecnología (ICN2) ; el Instituto de Física de Altas Energías (IFAE) ; y el Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona). El objetivo del BIST es promover la investigación de frontera y formación de excelencia interdisciplinaria y posicionarse entre las principales instituciones científicas europeas.

El BIST cuenta con el apoyo de cinco grandes fundaciones que también forman parte del Patronato: la Fundación Bancaria 'la Caixa'; la Fundación Banco Sabadell; la Fundación Catalunya - La Pedrera; la Fundación Privada Cellex; y la Fundación de empresarios FemCat. También forma parte la Generalitat y siete académicos a título individual.



Nota de premsa

Barcelona, 28 de juny de 2016

Miembros del patronato

Presidente: Prof. Andreu Mas-Colell

Vicepresidente: Sr. Jaume Giró

Académicos

Dr. Andreu Mas-Colell, Universidad Pompeu Fabra

Dr. Juan Ignacio Cirac, Max-Planck-Institute for Quantum Optics

Dr. Sylvia Daunert, Nanotech Institute of the University of Miami

Dr. Joan Massagué, Sloan Kettering Institute

Dr. Miguel Salmerón, University of California- Berkeley

Dr. Rolf Tarrach, University of Luxembourg

Dr. Sergi Verdú, Princeton University

Fundaciones e individuales

Fundación Banco Sabadell - Dr. Miquel Molins (presidente)

Fundación Bancaria "la Caixa" - Sr. Jaume Giró (director general)

Fundación Cataluña-La Pedrera - Sr. Germán Ramón-Cortés (presidente)

Fundación privada Cellex - Sr. Jordi Segarra (secretario)

Fundación de empresarios FemCat - Sr. David Nogareda (patrón)

Dr. Eduard Vallory

Directores de los centros

Dr. Luís Serrano, director del CRG

Dr. Miguel Ángel Pericás, director del ICIQ

Dr. Pablo Ordejón, director del ICN2

Dr. Lluís Torner, director del ICFO

Dr. Ramon Miquel, director del IFAE

Dr. Joan Josep Guinovart, director del IRBB

Generalitat

Hble. Jordi Baiget, Conseller de Empresa y Conocimiento